

SUMMARY

PENGARUH PERTUMBUHAN PERUSAHAAN, KUALITAS AUDITOR, OPINI AUDIT TAHUN SEBELUMNYA DAN OPINI SHOPPING TERHADAP OPINI AUDIT GOING CONCERN PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI TEKSTIL DAN GARMENT YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2008 - 2013

Created by Serafina Renata

- Subject** : PENGARUH PERTUMBUHAN PERUSAHAAN, KUALITAS AUDITOR, OPINI AUDIT TAHUN SEBELUMNYA DAN OPINI SHOPPING TERHADAP OPINI AUDIT GOING CONCERN PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI TEKSTIL DAN GARMENT YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2008 - 2013
- Subject Alt** : PENGARUH PERTUMBUHAN PERUSAHAAN, KUALITAS AUDITOR, OPINI AUDIT TAHUN SEBELUMNYA DAN OPINI SHOPPING TERHADAP OPINI AUDIT GOING CONCERN PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI TEKSTIL DAN GARMENT YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2008 - 2013
- Keyword** : opini going concern, pertumbuhan perusahaan, kualitas auditor, opini audit tahun sebelumnya, opini shopping

Description :

Pengaruh Pertumbuhan Perusahaan, Kualitas

Auditor, Opini Audit Tahun Sebelumnya dan Opini Shopping terhadap Opini Audit Going Concern pada Perusahaan Sektor Industri Tekstil dan Garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2008 - 2013 (dibimbing oleh Adrie Putra, SE. MM).

Tanggung jawab auditor saat ini tidak hanya berpusat pada penilaian kewajaran laporan keuangan dan mendeteksi fraud saja, tetapi juga menilai kemampuan perusahaan dalam mempertahankan kelangsungan usahanya. Hal ini disebabkan adanya tuntutan dari para shareholders kepada auditor untuk memberikan early warning akan prospek sebuah perusahaan sebagai pertimbangan sebelum menetapkan keputusan investasi.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh pertumbuhan perusahaan, kualitas auditor, opini audit tahun sebelumnya dan opini shopping terhadap opini audit going concern. Penelitian ini dilakukan berdasarkan data yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia yang terdiri dari 12 perusahaan perusahaan tekstil dan garment dan data tersebut diolah dengan bantuan program komputer dan SPSS. Pengujian dilakukan menggunakan metode analisis data yang terdiri dari analisis deskriptif, analisis korelasi dan analisis regresi.

Hasil penelitian menunjukkan opini audit tahun sebelumnya berpengaruh signifikan sedangkan variabel lainnya (pertumbuhan perusahaan, kualitas auditor dan opinion shopping) tidak berpengaruh signifikan terhadap opini audit going concern.

Date Create : 06/09/2014

Type : Text

Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_2010-12-152
Collection : undergraduid_2010-12-152
Source : Undergraduate these econom of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor